

NO.290

虹通信



2024年7月

担当：深山・石橋・濱岡



今月の虹通信では新紙幣の豆知識をお伝えします。

今月3日から、千円札・五千円札・一万円札が新紙幣として20年ぶりに発行されました。

千円札の肖像は、野口英世から 北里 柴三郎(きたさと しばさぶろう)に変更となりました。北里柴三郎は『近代日本医学の父』と呼ばれ、破傷風の治療を開発した細菌学者でもあり、野口英世とは共に微生物学者という共通点があります。

五千円札の肖像は、樋口一葉から 津田 梅子(つだ うめこ)に変更となりました。津田梅子は日本初の女子留学生の一人で女子英学塾(現在の津田塾大学)の創設者です。使われている肖像画は30代の頃の写真を参考に描かれたもののようです。

1万円札の肖像は、福沢諭吉から、渋沢 栄一(しぶさわ えいいち)に変更となりました。渋沢栄一は『近代日本経済の父』や『日本資本主義の父』と呼ばれています。

今回の新紙幣変更では偽造防止のため、肖像が浮き上がって見える3Dホログラムを導入しています。また高齢者や訪日外国人が増えていることもあり、漢数字(千円)より洋数字(1000)を大きく印字するなどの工夫もされています。その他にも多くの技術が採用されていますので、皆さんもお手元に新紙幣がありましたらよく確認してみてください。また古い紙幣については、特別な法令が発行されない限り今後も使用可能となっています。ちなみに今年11月には五百円硬貨も新しく発行される予定です。

最後に、いよいよ夏本番が近づいています。直射日光を避け、水分補給をまめにするなど体調には十分気を付けて、お仕事どうぞ宜しくお願い致します。

代表取締役 佐藤 高広



7月全体会議 7月23日(火)
場 所：高根台公民館 第1・2和室
テーマ：「カスタマーハラスメント」
時 間：1部 16:00~17:00
2部 18:00~19:00
持ち物：筆記用具・四つのお約束

8月カレンダー渡し

7月30日(火) 13:00~18:00
7月31日(水) 09:00~18:00

※今月はカレンダー渡しの時に会社から飲み物の差し入れがあります

お楽しみに